



## SEYMOUR NORD & STRAND BACHAS

**Betriebstag:** jeden Freitag

**Abfahrtsort und Abfahrtszeit:** 08:15 Uhr / Kirche von Puerto Ayora gegenüber dem Hafen und neben dem Restaurant " El Descanso del guía"

**Abfahrtspier:** Itabaca

**Ankunftspier:** Itabaca

**Ankunftszeit:** 16:00 Uhr ca.

### Seymour Nord

Heute werden wir uns zur vereinbarten Uhrzeit am Treffpunkt mit der Reisegruppe treffen. Von dort aus fahren wir mit dem Bus zum Itabaca-Kanal, wo wir an Bord der Galaxy Daily gehen werden. Unser Abenteuer beginnt in Richtung der Nord Seymour Insel.

Die Insel liegt im Norden der Insel Santa Cruz und ist bekannt für ihre großen Kolonien von Blaufußtölpeln und Fregattvögeln, die als die Seeräuber der Galapagosinseln bekannt sind.

Nach der Ankunft in Nord Seymour werden wir eine Trockenlandung machen und sofort einen 2,5 km langen Pfad entlang wandern. Hier können wir im Uhrzeigersinn entlang der Küste wandern oder ins Landesinnere gehen, um zuerst die Töpelkolonie zu besuchen.



Während dieser Wanderung werden wir die Nistplätze der größten Brutkolonien der Insel besuchen. Bei dieser Gelegenheit werden wir verstehen, warum Seymour für seine reiche Tierwelt bekannt ist.

Machen Sie sich bereit, Landleguane, Meeresleguane und eine Kolonie von Seelöwen, Lavaechsen und Pelikanen zu entdecken!

Auf dem Weg können wir mehrere Bäume beobachten, in denen männliche und weibliche Fregattvögel nisten. Im weiteren Verlauf der Wanderung wird das Gelände felsig, und wir haben die Gelegenheit, den Nistplatz der spektakulären Blaufußtölpel zu beobachten. Diese Art ist faszinierend wegen ihres Balztanzes, bei dem sie stundenlang tanzen können, bis sie schließlich das Weibchen erobern, um gemeinsam zu nisten.

Wussten Sie, dass diese Tölpel nie ein Nest bauen? Ihr Nistplatz ist durch einen Ring aus weißem Guano gekennzeichnet.



Pflanzenliebhaber können während der Wanderung in Nord Seymour einige endemische Pflanzenarten wie Opuntia-Kakteen, Croton, Castela und Sesuvium bewundern.

## Strand Bachas

Nach dem Besuch von Seymour und dem Lunch an Bord der Galaxy Daily fahren wir zum Strand Bachas, der sich ebenfalls im Norden der Insel Santa Cruz befindet. Hier können wir schnorcheln oder einen entspannten Strandspaziergang machen. Dazu werden wir eine nasse Landung machen, bei der wir von der Panga an das Ufer des Strandes springen. Es wird empfohlen, barfuß zu landen und leichte Wanderschuhe zu tragen.

Hier finden Sie einen schönen Strand, ideal zum Schwimmen, mit einer Lagune dahinter und einem längeren Strand zum Spazierengehen und Beobachten der Tierwelt. In der Salzwasserlagune hinter dem Strand tummeln sich oft Blaureiher und kleine Vögel. Sowohl die großen als auch die kleinen Strände sind Nistplätze für grüne Meeresschildkröten.

Beim Schnorcheln werden wir wahrscheinlich viele Arten von farbenfrohen Riffischen, verschiedene Stachelrochen und andere Meerestiere beobachten können.



Am Ende unseres Bachas-Erlebnisses kehren wir zum Itabaca-Kanal zurück und werden zu unserem Ankunftsort gebracht, um unser heutiges Abenteuer zu beenden.

Eingeschlossen	Nicht eingeschlossen
<ul style="list-style-type: none"> <li>● Lunch an Board</li> <li>● Kaffee- und Teestation</li> <li>● Handtücher</li> <li>● Flossen (müssen 72 Stunden vor Reisebeginn angefordert werden)</li> <li>● Maske und Schnorchel</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● Wetsuit *</li> <li>● Softgetränke an Board</li> </ul> <p>* Mietbar   im Voraus zu bestellen</p>
Was man mitbringen sollte	
<ul style="list-style-type: none"> <li>● Bequeme Wanderschuhe</li> <li>● Strandsandalen</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● Badeanzug</li> <li>● Kappe und Sonnenbrille</li> <li>● Sonnenschutzcreme</li> </ul>